



令和8年1月

NO.72

有帆地域交流センター発行
TEL 84-4090(FAX同)

あけまして
おめでとうございきます

有帆地区ふれあいまつり



職人技で門松作成中

高中ボランティア、つきたてコネコネ～

朝市会のバザー「野菜が安いヨ安いヨ」

12月21日地域交流センターで行われた「有帆地区ふれあいまつり」は、心配された雨もやみ、輪飾り作りや昔ながらの台唐（だいがら）でのもちつき、バザーが行われ、子ども達や大勢の人で賑わいました。特に今回は、鉄板で本気チャーハン、マジうまフランクフルトが、長蛇の列ができるほど大人気で

した。また、高千帆中学校のボランティア5名が、もちを丸めたり販売に参加協力してくれて、大変助かりました。

今年度も、地域ボランティアの方によって玄関前に恒例の門松が作られ、交流センターも新しい年を迎えることができ、感謝でいっぱいです。
(有帆地域交流センター)

おいでませ 交流センター

新年明けましておめでとうございます。昨年は、地域の皆さんに地区運営協議会の活動にご協力いただき、ありがとうございました。今年は午年うま年は「行動力や活発さ、前向きに進む力」を表す年とされています。ぜひ、何事にもスピード感を持ち行動してみてはいかがでしょうか。交流センターに足を運ばれ、色々な事にチャレンジしてみましょう!!皆さんのご来館を心よりお待ちしております♡

合同学習フェスタ!! みんな一緒に「学びの祭典」だ♪



子ども達も一緒に山陽小野田音頭

11月9日、有帆小学校との合同の学習フェスタを開催しました。小学校を会場とし、生涯学習クラブのステージ発表と作品展示、児童の音読劇、音楽劇、総合発表、そして楽器合奏と、すばらしい発表が続きました。特に日本舞踊の発表では、児童がクラブ員と一緒に山陽小野田音頭を踊ったのが印象的でした。参加された方から「特に3・4・5年生の情熱大陸の合奏がとても良かったね」という声が多かったです。とても賑やかな一日を過ごすことができました。準備から後片付けまで、クラブ員の皆さん大変お疲れ様でした♡

シニアの健康教室～人生100年時代、健康で自分らしく過ごそう～



ストレッチ10連チャン、頑張っています！

9月から11月に全3回開催した「シニアの健康教室」では、よつば整骨院の吉田賢司さん・可奈さんに、3つのテーマ「姿勢が変われば、毎日が変わる」「疲れにくい身体の使い方」「脳活で、10歳若返り」を柱として、ストレッチの基本と認知症の予防を教えていただきました。「ストレッチは毎日続けることが大切です」と先生は言われていました。毎日をいきいき、そして健康寿命をのばすため、皆さん頑張りましょう♪

明太子と日本酒の博多日帰り学習！「食」と「歴史」を満喫

10月21日の館外学習は、毎年恒例のセンター長の一声「今日は学習の日ということを忘れずに！」から始まり、みなさん大爆笑で出発しました。午前中から、江戸中期寛政4年（1792年）の創業以来、うまい酒づくりを守り続けている「小林酒造」を見学、たっぷり試飲♪福岡タワーで昼食後、福岡大仏と地獄めぐりで有名な「東長寺」を見学、「山口油屋味のめんたい福太郎」で明太子の製造工程の学習、そして試食…昼食後にもかかわらず、皆さん白米と明太子でご満悦の様子でした。その後、たくさんのお土産を買って楽しい一日となりました☆

（有帆T・Mさん）



山口油屋味のめんたい福太郎にて学習、目の前に明太子と白ご飯…

ホームページには講座の様子や受講生募集の情報、過去に発行した広報紙の紙面等を掲載しております。ぜひご覧ください♪

HPはコチラから▶▶▶



知つちよる有帆

くだら ふみすけ
百濟文輔公の旧宅・中村



百濟文輔公旧宅(別府八幡宮旧社務所)

別府八幡宮へ上がる階段の横に旧社務所があります。ここは、百濟文輔の旧宅でありました。百濟文輔（明治16年4月21日～昭和27年8月4日）は、神職百濟忠敬の息子で、京都帝国大学法科大学政経学科卒業後、内務省に入省、明治43年文官高等試験合格後、関東群督府参事官、山梨県東山梨郡長を皮切りに関東群督府参事官、大阪府事務官、三重県警察部長、愛媛県内部部長、北海道庁内務部長などを歴任され、昭和元年から群馬県知事、奈良県知事、台湾総督府殖産局長に転任、その後依頼退職され川崎市長、小倉市長に就任された日本の内務・

警察官僚・政治家で要職に就かれた人物です。また、百濟文輔の弟の金澤正夫（金澤家に養子）は、海軍大学校卒業後巡洋艦に乗船、その後軍司令部参謀、海軍省副官兼回海相秘書官、軽巡洋艦天竜・戦艦霧島の艦長、太平洋戦争では第4艦隊司令部付け、1945年5月に呉鎮守府司令長官（海軍中将）になりました。ここ有帆の地から日本の要である政治家と海軍軍人を輩出したことは、郷土の誇りであるとともに素晴らしい方であったことがわかります。

ホタルの放流in柳川



11月5日柳川にて、ホタル部会の皆さんと有帆小3年生が、小学校の『ほたるのおうち』で大切に育てきた幼虫約2,000匹を放流しました。児童の皆さんは、一生懸命育ってきた幼虫とのお別れに「大きくなって、来年の6月頃にはホタルが乱舞するのが見られるといいね」と話していました。

交流センター ぷちニュース☆

10月15日に、高千帆中学校の少年消防クラブと美術文芸部の皆さんがあつて作製した、火災予防看板を設置しました。これから空気が乾燥し火災の起こりやすいシーズンを迎えます。「火の用心」に心掛け、楽しい一年としてくださいね！



力作の火災予防看板

みなさんへ… 第2回食事宅配

12月11日、「運営協議会健幸ふくし部会」による第2回食事宅配が開催されました。福祉員や自治会長が、お弁当を対象の高齢者165人に届けられました。その内、角石と有帆団地の21世帯の対象者には、有帆小6年生が訪問して、お弁当と手紙を笑顔で手

渡し、高齢者の方に「元気で頑張ってくださいね」と声掛けをしました。「ありがとうございます」と、みなさん大変喜ばれていました😊

有帆川の清掃～きれいに♪



有帆川の美化を目的に、10月12日「運営協議会ふるさと部会」による有帆川の清掃が行われました。当日、地域住民約330人が集まり、霜田橋から第一高千帆橋の除草作業とゴミ拾いに汗を流されました。皆さん、大変お疲れ様でした。



行事予定

【1月～3月】

1,731世帯 人口 3,523人
男 1,716人 女 1,807人
(12月1日現在)

1月
(睦月)

- 4日(日)～7日(水) 冬のスタディルーム
- 11日(日) どんど焼き
ありほスマイル食堂
- 16日(金) 男性料理教室
- 20日(火) 知って得する講座(新春落語会)
- 25日(日) 地区運営協議会セーフティ部会 研修会



2月
(如月)



- 10日(火) 知って得する講座(本の楽しみ方)
- 13日(金) 男性料理教室
- 17日(火) 耳つぼケア教室
- 27日(金) スマホで出来る動画づくり教室①



3月
(弥生)

- 1日(日) ふれあいカローリング
- 5日(木) 地区運営協議会健幸ふくし部会 会食会
- 6日(金) スマホで出来る動画づくり教室②
- 16日(月) おやじ食堂(今年も頑張ります!!)
- 22日(日) ふれあいウォーキング
- 26日(木)～31日(火) 春のスタディルーム



わが町のお店屋さん ⑧



老舗の河口ホンダさん全景

～河口ホンダ～(梅田)

有帆の中心地梅田に、HONDA WING「河口ホンダ」の看板が目を引きます。河口ホンダさんは、自動2輪車の販売と修理を中心に店舗を構えて頑張っていらっしゃいます。

店主の2代目河口正英さんは「創業は昭和23年、今年で77年になり、お客さんは地区外からも修理などが多く、また企業からの依頼があります」とお話ししていました。また、特定小型四輪（シニアカー）の取り扱いもされているとのことです。皆さん2輪車の困りごとがあれば、お気軽に相談されてはいかがでしょうか♡

♡ あいほ ♡ ふるさと継! ルー

①私の信念又は好きな言葉 ②地域への思い ③次にリレーする人へ一言

94	仲野 麻実(みまさん)
①	何事も ほどほどに
②	地域の皆さんのが温かく、行事 やイベントも盛り沢山でとても 素敵なところだと思います！

- ②地域の皆さんのが温かく、行事
やイベントも盛り沢山でとても
素敵なところだと思います！
- ③美人でお笑いセンス抜群の
まりさんが大好きです♡

95	藤井 真理子(まりちゃん)
①	なるようになる
②	生まれ育った有帆で、のびのび 子育てできています。お祭やイベン トも多く、地域の方とのつながりが 多くステキなところです!!

- ②生まれ育った有帆で、のびのび
子育てできています。お祭やイベン
トも多く、地域の方とのつながりが
多くステキなところです!!
- ③親子共々お世話になってい
ます。これからもよろしくお願ひ
します♡

96	三井 満里菜(♡まりな♡)
①	「人生 なんとかなる!!」
②	自然がいっぱいです、みんな 優しくて大好きです♡

- ②自然がいっぱいです、みんな
優しくて大好きです♡
- ③我らのミニバス会長ゆういちさ
ん!! 🏀いつも子どもたちのため
にがんばってくれて感謝です。

枠築の「まりなさん」にバトンタッチ

➡ 次号、片山の浅上 純一さんへ続く